SAINT-GERVAIS II fermera ses portes ce soir à l'espace Mont-Blanc

Dernière journée pour le salon Énergie montagne

a grisaille stagnante sur les sommets environnants ne donnait pas spécialement envie de mettre le nez dehors hier matin. À 10 heures pourtant, on s'agitait beaucoup aux alentours de l'espace Mont-Blanc de Saint-Gervais.

Là en effet, jusqu'à ce soir et pour la dix-huitième année consécutive, les étudiants en BTS technicocommercial du lycée du Mont-Blanc organisent leur salon Énergie montagne et éco-habitat.

Tout savoir sur les dernières innovations

Un événement désormais hissé au rang de tradition et de rendez-vous incontournable du printemps qui rassemble, cette année encore, de multiples exposants informant le public sur les dernières nouveautés en matière d'économies d'énergie, de construction et d'éco-rénovation.

Sur le parvis de l'espace Mont-Blanc, les visiteurs peuvent ainsi venir apprécier le géodôme qui sert de lieu d'accueil pour les conférences (la dernière aujourd'hui à 11 h 30 sur le thème "gestion et recyclage des déchets").

De leur côté, les enfants auront certainement les yeux émerveillés devant la superbe mini-scierie entièrement automatisée de Richard Ratouit.

Enfin, un marché écogourmand et différents ateliers sont également programmés pour cette dernière journée, sans oublier une exposition d'œuvres d'art.

Julien PICCARRETA



Parmi les incontournables de ce salon 2014, la mini-scierie entièrement fabriquée avec des pièces d'un célèbre jeu de construction et automatisée de Richard Ratouit. Photos Le DL/J.P.







Outre les traditionnels stands pour s'informer des dernières innovations, le public est invité à découvrir le géodôme servant à la tenue des différentes conférences. Photos Le DL/J.P.

Ouverture de 10 heures à 17 heures. Infos sur www.energie-montagne.org

SAINT-GERVAIS Le salon Énergie Montagne se tenait tout ce week-end

Un défilé de mode éco-responsable en point d'orgue

♠ I était, samedi soir, l'inauguration officielle du salon Énergie Montaque (lire notre édition de dimanche), organisé par le BTS technico-commercial du lycée du Mont-Blanc René Dayve. Jean-Marc Peillex, en sa qualité de maire et conseiller général de Saint-Gervais, était accompagné pour l'occasion d'élus de la municipalité, alors que parmi l'assistance on remarquait la présence de Jean-Claude Perroux. inspecteur d'académie et inspecteur pédagogique en charge de l'enseignement technologique.

Le premier magistrat s'est d'abord exprimé : « la commune de Saint-Gervais est heureuse d'accueillir à nouveau ce 18e salon, je remercie et félicite ceux qui l'organisent, les enseignants et personnels du lycée, et bien sûr les étudiants de la section BTS technico-commercial: c'est une belle réussite en cette période où l'on parle beaucoup de développement durable et du respect de l'environnement ».

Une « expérience unique »

Ces paroles ont été reprises par l'inspecteur d'académie qui s'est dit impressionné par la qualité du salon et des exposants. Quant à Pascal Faletto, le chef des travaux représentant l'équipe de direction, c'est avec une voix teintée d'émotion qu'il s'est associé à ces éloges collectifs, lui qui officiera à Cluses en

septembre, s'adressant ainsi aux étudiants : « vous avez la chance d'avoir cette expérience unique d'un salon professionnel au cours de votre cursus de deux ans ».

Puis Amaury Patrouiller, vice-président de Team Mont-Blanc, l'association des étudiants, a commenté la visite des stands, avec des présentations faites par les chefs d'entreprise ou par les étudiants y effectuant leurs périodes de stage. Enfin, la délégation s'est dirigée vers le théâtre Montjoie où devant une salle comble, Valérie Pache a présenté ses dernières créations de robes en toile de parapente et parachute, dans un défilé de mode alliant charme et qualité.



Les créations de Valérie Pache ont enchanté le public. Photo Le DL/P.-L.Z.

PASSY/SAINT-GERVAIS

Bilan positif pour le salon "Énergie Montagne"

Les étudiants en BTS technico-commercial (TC) dulycée du Mont-Blanc René-Dayve, organisateurs avec leurs professeurs du salon Energie Montagne au début du mois, ont été « plus motivés que jamais » selon Claire Moreau, enseignante coordinatrice de la section, d'où le succès de cette 18e édition, placée sous le signe du renouveau.

Si la fréquentation est en léger recul, le bilan qualitatif a été excellent pour la plupart des exposants. La thématique du salon répond aux préoccupations environnementales de chacun, dans le contexte de la nouvelle réglementation thermique (RT 2012), de nombreux visiteurs ayant des projets d'investissement dans ce

sens. Les professionnels ont pu également échanger entre eux en vue de partenariats en tant que fournisseurs, installateurs ou encore prestataires.

Ils ont été très satisfaits de l'organisation et de l'accueil des étudiants et il est à noter que certains visiteurs professionnels ont pris rendez-vous comme exposants pour le salon 2015. Parmiles temps forts, le défilé de mode par Valérie Pache a eu un grand succès avec des mannequins élèves du lycée. La mini-scierie a, elle aussi, connu le succès auprès des visiteurs qui ont apprécié les autres animations ainsi que le pôle "conseil", le géodôme avec une quinzaine de conférences techniques et le marché gourmand. Comme les années passées, des visites quidées ont été organisées pour deux classes (école de Saint-Gervais, 1ère STI 2D du lycée). Comme l'a souligné Claire Moreau, les étudiants ont eu un rôle prépondérant dans la préparation et la mise en œuvre du projet : installation et démontage, gestion des animations, assistance des exposants, accueil... Toutes ces étapes ont nécessité une semaine de travail concrétisant bon nombre des compétences acquises au cours des deux années de formation en BTS TC. Enfin, côté palmarès, pour les trophées Energie Montaone, au meilleur stand: Clair de Baie (fenêtres) et pour le meilleur produit : Be open be smart (domotique).



Les lauréats des trophées. La promotion 2014 a démontré « son esprit d'équipe et sa capacité à faire preuve d'autonomie et de responsabilité dans ce projet grandeur nature, de bon augure à quelques semaines de l'examen ; une immense satisfaction pour l'équipe pédagogique » a expliqué Claire Moreau. Photo Le DL/P-L.Z.